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疑問詞をつかう疑問文 

疑問文の種類 － 






① Yes/ Noで答えられる疑問文

② 疑問詞をつかう疑問文
  

 

疑問詞をつかう疑問文のルール   

1. 疑問詞は文の頭にくる。 

2. 疑問詞のあとは、 







主語を尋ねるとき   － そのままの語順になる。

主語以外を尋ねるとき － Yes/Noで答えられる疑問文の語順になる。
  

疑問詞の種類 － 






① 疑問代名詞

② 疑問副詞
  

 

 

 

疑問代名詞 

what・which・who・ whose 

 

 
主格 

（～が） 

所有格 

（～の） 

目的格 

（～を・～に） 

 

 

（～のもの） 

人 
who(誰が) whose(誰の) who(誰を・誰に) 

whose 

(誰のもの) 

人 

人以外 

which 

(どちらが) 

which 

(どちらの) 

which(どちらを・

どちらに) 

 

人 

人以外 

what(何が) 

what 

(どの～) 
what(何を・何に) 
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☆ who ☆ 

1. 主語を尋ねるとき、 「who + そのままの語順」になる。 

☺ Aki is in the room.「アキはその部屋の中にいます。」 

Who is in the room? 「誰がその部屋の中にいますか。」 

☺ Aki was in the room. 「アキはその部屋の中にいました。」 

Who was in the room? 「誰がその部屋の中にいましたか。」 

☺ Aki plays tennis. 「アキはテニスをします。」 

Who plays tennis? 「誰がテニスをしますか。」 

☺ Aki played tennis. 「アキはテニスをしました。」 

Who played tennis? 「誰がテニスをしましたか。」 

2. 主語以外を尋ねるとき、「who + 疑問文の語順」になる。 

☺ I like you. 「あなたを好きです。」 

Who do you like? 「誰を好きですか。」 

☺ I looked at Tom.「私はトムをみました。」 

Who did you look at? 「あなたは誰をみましたか。」 

 

 

 

☆ whose ☆ 

1. 主語を尋ねるとき、「whose + 名詞 + そのままの語順」になる。 

☺ Joe’s toothpaste dropped on the floor. 「ジョーの歯磨き粉が床に落ちました。」 

Whose toothpaste dropped on the floor? 「誰の歯磨き粉が床に落ちましたか。」 

※toothpaste「歯磨き粉」drop「落ちる」on the floor「床の上に」 

 

2. 主語以外を尋ねるとき、「whose + 名詞 + 疑問文の語順」になる。 

☺ This is my chocolate brownie. 「これは私のチョコレートブラウニーです。」 

Whose chocolate brownie is this? 「これは誰のチョコレートブラウニーですか。」 

 

☆whose – 「誰のもの」☆ 

ほぼ「whose + 疑問文の語順」になる。 

☺ That hat is hers. 「あの帽子は彼女のものです。」 

Whose is that hat? 「あの帽子は誰のものですか。」 
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☆which ☆ 

主語を尋ねるとき「which + そのままの語順」 

☺ This is dangerous.「これは危険です。」   

Which is dangerous?「どちらが危険ですか。」 

主語以外を尋ねるとき「which + 疑問文の語順」 

☺ Your toothbrush is the left one. 「あなたの歯ブラシは左の方です。」 

Which is your toothbrush? 「どちらがあなたの歯ブラシですか。」 

※toothbrush「歯ブラシ」※the left one「左の方」the right one「右の方」 

☺ My favorite season is fall. 「私の好きな季節は秋です。」 

Which is your favorite season, summer or fall? 「どちらがあなたの好きな季節です

か。夏ですか、それとも秋ですか。」 

 

☆which ＋ 名詞「どちらの名詞」☆ 

主語を尋ねるとき「which＋名詞 + そのままの語順」 

☺ That pen is his. 「あのペンは彼のものです。」 

Which pen is his? 「どちらのペンが彼のものですか。」 

主語以外を尋ねるとき「which＋名詞 + 疑問文の語順」 

☺ I bought this book. 「私はこの本を買いました。」 

Which book did you buy? 「あなたはどちらの本を買いましたか。」 
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☆what☆ 

主語を尋ねる場合、「what + そのままの語順」になる。 

☺ The accident killed him. 「その事故が彼を殺しました。」 

※accident「事故」、kill「～を殺す」 

What killed him?  「何が彼を殺しましたか。」 

主語以外を尋ねる場合、「what + 疑問文の語順」になる。 

☺ I study law at the business school. 「ビジネススクールで法律を学んでいる。」 

What do you study at the business school? 「あなたはビジネススクールで何を学んで

いますか。」 

 

☆what ＋ 名詞「どの名詞」☆ 

主語を尋ねるとき 

☺ Lions eat humans. 「ライオンは人間を食べます。」 

What animals eat humans?「どの動物が人間を食べますか。」 

 

主語以外を尋ねるとき 

☺ I like jazz. 「ジャズがすきです。」 

What music do you like? 「どの音楽を好きですか。」 

☺ My mother tongue is English. 「私の母国語は英語です。」 

What language is your mother tongue? 「どの言語があなたの母国語ですか。」 

 

 

  



  疑問詞 

 All Rights Reserved, Copyright (C) ドノバン英語塾 

5 

疑問副詞 

when・where・why・how  

 

「いつ」 

時 

「どこで(に)(へ)」 

場所 

「なぜ」 

理由 

「どのように」 

「どんな状態で」 

方法・状態 

when where why how 

 

 

☺ I first met him two years ago. 「私は２年前に初めて彼に出会った。」 

When did you first meet him? 「初めて彼に出会ったのはいつですか。」 

 

☺ Ken’s key is in the kitchen. 「ケンの鍵はキッチンにある。」 

Where is Ken’s key? 「ケンの鍵はどこですか。」 

 

☺ I hate him because he always eats my food in the fridge. 

「彼はいつも冷蔵庫の中の私の食べ物を食べるので、彼のことがきらいです。」 

Why do you hate him? 「なぜ彼のことが嫌いなのですか。」 

※because～「～なので」, always「いつも」, fridge「冷蔵庫」 

 

☺ I go to school by bike. 「自転車で学校に行きます。」＝「自転車で登校します。」 

How do you go to school? 

「どうやって学校に行きますか。」＝「どうやって登校しますか。」 

☺ I am sick. 「私は気分が悪いです。」 

How are you? 「あなたはどんな状態ですか。」＝「お元気ですか。」 
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疑問詞をふくむ 重要フレーズ 

 

➢ what time 「何時」    － 時間を尋ねる 

➢ how old 「何歳」       － 年齢を尋ねる 

➢ how long「どのくらい」 － 期間を尋ねる 

➢ how far「どのくらい」   － 距離を尋ねる 

➢ how often「何回」       － 頻度を尋ねる 

➢ how many 「いくつ」   － 数を尋ねる 

➢ how much「いくら」    － 量・金額を尋ねる 

 

☺ I wake up at 6:30 every morning. 「私は毎朝 6時 30分に起きます。」 

What time do you wake up every morning? 「毎朝何時に起きますか。」 

 

☺ I’m 29 years old. 「私は 29歳です。」 

How old are you? 「あなたは何歳ですか。」 

 

☺ She practiced the piano for the concert for two months.「彼女は２か月間コンサ

ートのために練習をしました。」  

How long did she practice the piano for the concert?「どのくらい（の期間）彼女はコ

ンサートのために練習をしましたか。」 

 

☺ It is ten kilometers from here to Koyoen station. 「ここから甲陽園駅まで１０キ

ロあります。」 

How far is it from here to Koyoen station? 「ここから甲陽園駅までどのくらい（の距

離が）ありますか。」 

※from ~ to …「～から…まで」  

※距離を表すとき、主語は itになる。 

 

☺ I eat three times in one day.  「私は一日に３回食べます。」 

How often do you eat in one day? 「一日に何回食べますか。」 

 

☺ Only four students passed the test.「たった４人の生徒しかそのテストに合格しな

かった。」 

How many students passed the test? 「何人の生徒がそのテストに合格しましたか。」 

※only「わずか～」 
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☺ I need ¥500 for the party. 「そのパーティーに 500円必要です。」 

How much do you need for the party? 「そのパーティーにいくら必要ですか。」  

 

 

 


